

Floristas piden por la apertura del cementerio central



El rubro de las florerías ha sido uno de los que se vio seriamente afectado durante esta cuarentena. Si bien algunas han podido trabajar a través de ventas por Internet, los vendedores que se encuentran en las puertas del cementerio la están pasando muy mal por el cierre del espacio, por lo que están juntando firmas para solicitar su reapertura. Desde FM Vos (94.5) y Diario San Rafael dialogamos con el propietario de florería Anahí, Juan Carlos Moreno, quien explicó que si bien están trabajando con envíos, pues hay quienes hacen compras para regalar o piden plantas de estación, “es un comienzo venturoso pero lento”.

Por otra parte, señaló que están pasando un inconveniente grande en su negocio, el cual se encuentra frente al cementerio y debido a la prohibición de las visitas, se ven seriamente condicionados para las ventas normales. Aclaró que más allá de ser un mero tema comercial, para muchas personas es una verdadera necesidad poder visitar a sus seres queridos a ese lugar, ya sea para limpiar, llevar una flor o simplemente orar.

“Estamos juntando firmas los actores de toda la ‘cadena de la flor’, no sólo nosotros que las vendemos al público sino también algunos productores y distribuidores que se ven afectados ante esta problemática. Queremos presentar una nota formal en la Municipalidad para dar a considerar la apertura del cementerio central. Sabemos por colegas, que en algunos cementerios de distrito se puede ingresar y acá no”, expresó.